



おたっしや通信

謹賀新年

今年辰年ですね。2024年はどんな年になるでしょう？辰年が持つ意味としては「変革や進化の年」と言われています。新型コロナはだいぶ落ち着き、以前のような日常が戻りつつありますね。当施設でも面会制限緩和に向けて検討をしているところです。ご利用者様、ご家族様にご満足いただけるよう変革・進化していければと思います。本年もよろしくお願いいたします。

作業療法で取り組んだ新年の壁飾りが完成しました！



ねしょうがつだにゃ〜

お知らせ

- お名前の記入をお願いいたします
衣類や差し入れ品、洗濯物袋等、お名前の記入を忘れずお願いいたします。
- 面会制限の緩和について
1月中旬にホームページにて、また2月3日発送のおたっしや通信にて決定した内容をお知らせする予定です。もう少々お待ちください。

1月の予定

- 1日(月) 2日(火) お正月メニュー
- 6日(土) 七草粥・納豆汁
- 12日(金) 山口地区民生委員様による団子木飾り
- 16日(火) デイケア新年会
- 18日(木) ミニ喫茶(花療養棟・デイケア)
- 19日(金) ミニ喫茶(森療養棟・デイケア)
- 24日(水) 療養棟新年会・誕生会

年末年始メニュー
年末年始も施設内厨房で作ったあたたかい食事を提供しております。
皆さん美味しく召し上がって



年越しそば



ひょう干しやなす干し、芋煮など山形ならではのメニューも。



元旦と2日は
鯉やニシンの甘露煮
かまぼこ、栗きんとん
紅白なます 数の子豆
赤飯 栗ごはん 等

